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本年も、大変にお世話になり、ありがとうございました。 
安心して住み続けられる“まち”と“ひと”づくり。“健康”づくりに、全力で！！ 

 今年は亥年の政治決戦。県議選においては「菊池文昭」が３期目の

当選を。続く市議選においては「松田たかお」が２期目の当選を果たす

ことができました。そして、夏の参議院選挙においては、公明党が、選

挙区 7 名並びに、比例区 7 名全員が当選を果たし、現選挙制度の下で

は非改選議席を合せて過去最高の２８議席を獲得することができまし

た。真心からのご支援に心より御礼を申し上げます。今後一段と、皆様

のご期待とご付託にお応えできるよう、安心して住み続けられる“ま

ち”と“ひと”づくり、そして健康づくりに全力で取り組んでまいります。

明年の「前進・人材の年」もよろしくお願いいたします。 

生活者の視点に立って、暮らしに役立つ情報を分か

りやすくお伝えします。政治、経済、国際、社会、スポー

ツなどのニュースを各分野ごとに提供し、日々の出来

事を的確につかむことができます。 

松田たかお NEWS 

POINT③分かりやすいと評判。納得の特集 

POINT①生活者の役に立つ情報が満載 

この秋、山形市健康ポイント事業ＳＵＫＳＫがスタート。

9 月 28 日に、霞城セントラルで、オープニングイベント

を開催しました。この事業は、市民の皆さんが楽しみな

がら健康づくりに取り組めるよう、専用のスマホアプリ

又は歩数計を活用して、毎日の歩数や、健康づくりに

関する講座等への参加、健康診断受診やボランティア

活動等に参加することでＳＵＫＳＫポイントをためること

ができ、一定のポイント数に達した方は、記念品の抽選

に参加することができます。因みに、スマホがない方

でも歩数計が無料で支給され、勿論、抽選にも参加で

きます。 

【公明新聞 2017.1.8 掲載】公明党山形市議団の折原

政信会長、武田新世、松田孝男の各議員は、このほど

佐藤孝弘市長に対し、２０１７年度の予算要望を行った。

同市議団は、がん検診へのＡＢＣ検査の導入や特定不

妊治療費助成事業の拡充、健康ポイント事業のサービ

ス充実などの実現を強く求めた。 

POINT②各界識者の連載は読みごたえ抜群 

各界の識者や専門家がつづる最新情報にもとづ

く連載は読みごたえがあります。政治一経済だけで

なく、文化や芸能、健康など取り上げる分野も広く、

「ためになる」「時代の流れがつかめた」と好評で

す。 

この秋、山形市健康ポイント事業が開始！！ 

時事問題などの特集企画は、基礎から詳しく徹底

解説。難しい問題が分かりやすく説明され「納得でき

た」との声が寄せられています。問題の背景はもちろ

ん、今後の展望などを含めて理解が深まります。 

読むなら公明新聞。 政治を変える第一歩！ 

１０月６日、第７回『山形まるごとマラソン』に出場。最長距離部門“ハーフマラソン“２１．

０９７５㎞”にエントリー！毎年恒例の最後尾（遅いため笑＾＾）からスタート。「２時間１０分５

１秒」で無事に完走いたしました。総合順位は２２４２位。沿道からの暖かい声援に感謝申

し上げます。余談ですが、ハーフマラソン世界記録は58分23秒だそうです（驚）。 

 

第 7 回、山形まるごとマラソンに出場！！ 

 


